

Domingo día 6
Mañana a las 10:30

Torneo Triangular de
BALON MANO A 7

ARSA - MEYBA
AGR. OLIMPICA



BOLETIN DE LA
SECC. DEPORTIVA
DEL CENTRO CA-
TOLICO DE GRA-
NOLLERS

AÑO V - NUMERO 30

ENERO DE 1955

HACIENDO HISTORIA

Pasó Navidad, pasó el año viejo, pasaron los Reyes Magos y....

Recuerdo haber leído en unas interesantes memorias de un señor americano, muy rico por cierto, un detalle muy curioso, y a la par, muy digno de una metodicidad excelente. Fué en los primeros años del siglo actual cuando el referido señor, financiero entonces, hacía maravillosas jugadas en la bolsa neoyorquina. Al finalizar el invierno en una mañana de la apacible y hermosa primavera, el hombre activo, enérgico y ambicioso se sumergía apacible en un confortable sillón del invernadero y repasaba atento su agenda especial, destinada a apuntar las principales operaciones del año.

Era un día reservado especialmente a este fin y, en el cual, se olvidaba por unas horas de su situación presente, su único objetivo al hacer el día de descanso era saborear las buenas operaciones por él realizadas y volver un poco los ojos atrás para recordar un pasado que la había sido próspero.

Yo quisiera, lo mismo que el antes del citado señor, volver también los ojos atrás y recordar otros tiempos, revivir otros momentos y saborear, como no, años pasados en una época de nuestra vida que se fué para siempre.

Aquellas famosas tardes de fútbol que para jugar era necesario recorrer primero algunos kilómetros, ya fuere a pie, en bicicleta o en coche, este último bastante imaginativo. La ansiedad con que era esperado el resultado del partido a jugar. Los contratiempos que surgían en la realización del partido. Ahora a uno se le ha roto un zapato y juega con uno solo; a otro se le olvidaron los calcetines en casa y juega sin ellos; otro se hiere en la rodilla y se pone Agua del Carmen; a otro le duelen las muelas y gargariza oxigenada; uno terminó de comer durante el camino hacia el campo de fútbol le sienta mal la comida y se echa en el césped, en fin muchos y variados tropiezos que ahora nos producen risa.

Y después del partido: Comentarios en la caseta; malas caras al portero porque en el momento de hacer un gol jugaba con un perro que cruzaba la portería o porque contemplaba, en extásis, una hermosa puesta de sol; unos se lo tomaban a broma, otros, la minoría, en serio: chasquidos y gritos en la ducha, casi siempre sin agua; lamentaciones buscando la corbata o los pantalones, que habían desaparecido, -obra de algún bromista- y mucho, a veces, muchísimo tiempo esperando el coche que debía recogerlos, cuando al final se optaba por ir a pie, y se llegaba antes .

Recordaríamos anécdotas e incidentes curiosos siempre simpáticos que en curso de unos años se sucedieron sin cesar y que al recordarlos producen en nosotros un sabor propio de los primeros años de la juventud que estamos pasando.

Ahora, aunque jóvenes, tenemos otras ambiciones y otros asuntos más importantes asaltan nuestra vida. Vivimos un presente que mira horizontes más lejanos; anhelamos cosas cuyos proyectos acaparan ahora toda nuestra atención; vemos las cosas a través de un prisma positivo,

Pero no obstante reservamos un día, como el financiero, para recordar hechos, que pasaron, y cuyo recuerdo en un intervalo de la vida real, sirve para llenar unas páginas del, hasta ahora, corto libro de nuestra historia.